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兩間醫學院民國九十九年十月份院務會議紀錄 
 

時    間：九十九年十月十四日（星期四）中午十二時 

地    點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到單 
主    席：林其和院長(吳俊忠副院長代理) 
 

壹、確認上次會議紀錄：通過。 

 

貳、主席報告 

1. 10/12~11/15 於總圖舉行書籤展，鼓勵同仁參加。 

2. 10/17(日)上午十點在第三講堂舉行醫學院校友會，歡迎各位老師參加。 

3. 醫學院針對頂尖計畫提出三十多件計畫，希望大家能先將院內的個人計畫做整合再提出。 

4. 空間委員會因應新大樓落成空出許多空間，過去兩個月決議了搬遷時程，除部份環醫所老

師會延遲搬遷外，其餘系所將在月底以前搬遷完畢。各系所空間未來都將由空間委員會規

劃，退休老師也會規劃使用空間（退休人員辦公室）。 

5. 學者訪問室因為空間狹小不適用，未來會有其他用途；十樓原先為環醫所的空間，未來會

是共用實驗室及核心實驗室；原先 6 樓牙科使用的空間，經過協調未來規劃成硬組織共用

實驗室；核心實驗室使用細節規劃及管理由委員會負責。四樓醫學院行政辦公區，以不改

變隔間的角度，各分處的空間將重新調整以功能導向，聚集各行政單位方便大家作業。 

 

叁、醫學院副院長暨分處主任報告、附設醫院報告 

【醫學院蘇益仁研究副院長】 

1. 10/28~10/30 將做一個整合的年度報告，配合此報告醫學院也完成了醫學院的研究專刊，會

議議程詳見海報。 

2. 頂尖計畫醫學院分配到一千萬的經費，金額不多，重點應放在五年五百億的計畫能通過的經

費數目。成大醫學院國科會研究計畫及論文發表的百分比逐年下降，應做檢討，並極力爭取

年底提出計畫的機會。 

3. 10/29 下午 1:00~5:00 孫同天教授於成杏廳舉行演講，內容是計畫撰寫及文獻導讀，歡迎各

位老師及研究生參加。 

【醫學院林秀娟教學副院長】 

1. 為了讓醫學院學生接觸社區，10/28、11/3 舉辦社區田野工作坊活動，10/28 由社區大學的

講師授課、11/3 由護理系老師授課，鼓勵各位老師同學參加。 

 

【總務分處李俊璋主任】王振祥先生代 

1. Ｄ區六樓屋頂翻修已完成，等候營繕組驗收。 

2. 一樓Ｄ區殘障廁所已完成驗收可以開始正常使用。 

3. Ｄ區二樓有老師實驗室發生小火警，請該老師提出災後報告。 
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【學務分處蔡玉娟主任】 

1. 醫學系學務由謝式洲醫師負責。 

【國際事務分處蔡美玲主任】 

1. 第二期頂尖計畫是以中心帶動研究教學及產業，國際處是以輔導為主的角度協助，國際學程

的開發部分期許大家能集思廣益，共同評估。如果第二期頂尖計畫通過也會請其他國家這方

面課程的教師作經驗分享。 

【教師發展中心蔡景仁主任】 

1. 林銘德教授每月兩次為期兩天的會談，純粹為幫助各位老師做學術研究及教學的規劃。 

 

肆、提案討論 

 

提案一                        提案單位：醫學系 

案由：國立成功大學醫學案醫學系教師評量要點修定，請 討論。 

說明：修文及修訂對照表詳如附件。 
決議：通過。 

 

提案二                  提案單位：公用儀器管理委員會 

案由：修訂【成大醫學院公用儀器使用者委員會設置辦法】部分條文，提請 討論。 

說明：本院為向學校申請設立【醫學院公用儀器使用費】專款專用帳戶，於 99 年 9 月 21 日召

開公用儀器使用者委員會會議，會中通過【成大醫學院公用儀器使用者委員會設置辦法】部分

條文修訂。 

擬辦：本案經院務會議核備後，擬向本校校務基金管理委員會提案，討論通過後據以實施。 

決議：修訂後通過。 

1. 第七條對象修訂為＂醫事人員＂。 

 

提案三                    提案單位：臨藥所、藥科所 

案由：國立成功大學醫學院臨床藥學與藥物科技研究所所長推選辦法，提請 討論。 

說明：本辦法業經 99 年 9 月 14 日整併新所籌備會議討論通過。 

決議：通過。 

 
伍、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告： 
 
醫訊委員會：希望各單位同仁能踴躍投稿醫訊文章，並提供意見修正內容及方向。 

陸、臨時動議： 

生化所莊偉哲老師：近日發現院內有已達使用年限但好像全新的儀器被報廢，希望院內能推動

一個平台，在儀器決定報廢前可以供大家交換、出售或免費贈送，以免造成浪費。 

柒、散會 


